www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 24 DE JUNIO DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.506 | EDICIÓN EUROPA



España dice adiós con una victoria amarga

Villa, gol y despedida Abre el marcador ante Australia (3-0)
Holanda, imparable Vence a Chile (2-0) con un gran Robben
Valderrama "Si no tocábamos mil veces, no atacábamos"

El PSOE se abstendrá en la ley para aforar a Juan Carlos I

La reforma normativa impulsada por el PP se votará el jueves

El grupo parlamentario socialista en el Congreso se abstendrá en la votación de la reforma legal que regula el aforamiento del rev Juan Carlos, según anunció ayer su portavoz, Soraya Rodríguez. La dirección del principal partido de la oposición justificó su decisión alegando que la forma escogida por el Gobierno para regular la protección judicial del anterior monarca, una enmienda a un proyecto de ley sobre la justicia que en principio nada tenía que ver con el tratamiento procesal de la familia real, no es el mecanismo más adecuado. Rodríguez explicó que la reforma se debería haber acometido con un proyecto de ley en toda regla.

El PP hizo ayer uso de su mayoría absoluta en la Cámara para acelerar al máximo los trámites de aprobación de la enmienda, ya que no quiere alargar más el tiempo en el que don Juan Carlos esté sin fuero. El próximo jueves, en un pleno extraordinario del Congreso, se aprobará la disposición y en principio la próxima semana se votará en el PÁGINA 10

Pablo Iglesias: "El terrorismo etarra tiene base política"

El eurodiputado v líder de Podemos, Pablo Iglesias, aseguró ayer que, si tiene ocasión de hablar del terrorismo de ETA en el Parlamento Europeo, defenderá que "ha producido un enorme dolor" pero que "tiene explicaciones políticas". El politólogo fue interrumpido por un asistente al foro en el que intervenía, quien le inquirió por su relación con el Gobierno de Venezuela. Página 14

El 14% de la plantilla del Tribunal de **Cuentas son familiares de altos cargos**

Entre los contratados hay también parientes de sindicalistas

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, **Madrid**

El Tribunal de Cuentas, encargado de fiscalizar a partidos políticos y organismos públicos, da empleo a casi un centenar de familiares de altos cargos de la institución y de sus principales representantes sindicales, en especial de UGT. Aproximadamente un 14% de la plantilla tiene vínculos familiares en la institución. Se trata de uno de los organismos públicos que mejores sueldos paga a sus empleados: 3.000 euros mensuales de media. Fuentes del tribunal consultadas por EL PAÍS denuncian que "durante años ha habido enchufismo y amaño de plazas". Un portavoz de la institución señala que todos los empleados han accedido a la plantilla tras superar una "oposición libre y abierta". Varios consejeros del Tribunal de Cuentas han pedido a su presidente, Ramón Álvarez de Miranda, que modifique la configuración de los tribunales opositores y que permita que al menos tres de los cinco miembros de los jurados examinadores sean ajenos a la institución. En la actualidad, tres de ellos son altos cargos y representantes sindicales del organismo. PÁGINAS 8 Y 9



SAMUEL SÁNCHEZ

El Prado explora la influencia de El Greco en la pintura moderna

El Museo del Prado se suma a las celebraciones del cuarto centenario de la muerte de El Greco con una exposición en la que traza su influencia sobre artistas de la era moderna. Para ello, los gerentes del museo madrileño han logrado préstamos excepcionales, como el de Laocoonte, de la National Gallery en Washington, o La visión de San Juan, del Metropolitan de Nueva

York. A estas obras se contraponen otras influidas por ellas. En la imagen, a la derecha, Cristo abrazado a la cruz junto a Escucha, oh Israel, de



Los barrios 'premium' llegan a España

El Gobierno favorece crear zonas con mejores servicios con dinero privado

LLUÍS PELLICER, Barcelona

El Ministerio de Economía está trabajando en una normativa que permita la implantación en España de los denominados barrios premium, un modelo de gestión público-privada de las áreas urbanas en el que los comerciantes asumen el coste ex-

tra y la administración de servicios públicos adicionales de mayor calidad. La iniciativa fue presentada en el Congreso la semana pasada por el PP y cuenta con el apoyo de la patronal del sector. En otros países como Estados Unidos, Alemania o Reino Unido han triunfado proyectos similares. Páginas 30 y 31